



Souvenez-vous dans vos prières de l'âme

DE MONSIEUR

PAUL WATTIEZ

EPOUX DE DAME

MARIA HENNEBERT

né à Flobecq le 5 juin 1905, mort pieusement, à la suite d'un pénible accident de travail, à Renaix, le 9 février 1949

“ Tenez-vous donc prêts, vous aussi ; car le Fils de l'Homme viendra à l'heure où vous n'y pensez pas. ”
St Matth. Ch. XXIV V.44.

C'est inopinément que la mort est venue l'enlever, en pleine activité, vaillamment soutenue pour l'entretien de sa chère famille. Le bon Dieu, avant le grand passage, lui a laissé le temps de se reconnaître et de se préparer en parfaite lucidité à bien mourir.

Le cher disparu ne laissera chez tous ceux qui le connurent que d'unanimes regrets. C'était vraiment un brave homme et un bon cœur, plein de compassion pour ceux qui souffrent et toujours prêt à rendre service à tout le monde.

Parents chéris, ma mort je le sais, rouvrira dans votre cœur une blessure à peine cicatrisée et en ouvrira une nouvelle plus profonde et plus douloureuse. Dai-gne le bon Dieu vous donner courage et résignation à vous, à mon épouse chérie, à mes enfants ! Il y a une maternelle Providence. Elle vous aidera sûrement, si vous Lui faites pleine confiance !

Chers Parents, mon Epouse bien-aimée, mes chers Enfants, extrayez de la leçon de ma mort, la haute sagesse de savoir bien vivre. Soyez chrétiens tout court, le reste, tout le reste est vide et vain !

Vous, mes amis, priez s.v.p. pour le repos de mon âme.

Cœur Sacré de Jésus, j'ai confiance en Vous !

Notre Dame de Lourdes, priez pour moi !

S. Louis Marie de Monfort, priez pour moi !

La famille remercie

L. Haustrate, Ellezelles (Rigaudrye)